

18.03.2020 - 15:00 Uhr

Flughafen Zürich muss Grossprojekt in Indien verschieben

Zürich (ots) -

Die Corona-Krise hat die Flughafen Zürich AG auch im Ausland erfasst. Der Baubeginn für den Flughafen Noida International Airport in Nordindien muss auf unbestimmte Zeit verschoben werden. Das berichtet die "Handelszeitung" in ihrer neusten Ausgabe. Mitte April hätte der Grundstein gelegt werden sollen. Zu den Vorbereitungen dafür hätte eine Delegation des Zurich Airport bereits Mitte März anreisen sollen. Für das Projekt mit einem Volumen von 650 Millionen Franken hat der Flughafen Zürich einigen Aufwand betrieben und eigens dafür eine Zweckgesellschaft gegründet. Die Konzession für den Bau und Betrieb des Flughafenprojekts in Indien hat der Flughafen Zürich im November des Vorjahres erhalten.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90 oder per e-mail: newsdesk@ringieraxelspringer.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100844656> abgerufen werden.